

PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.

personas más. Mondragón fue nombrado al poco tiempo Álcalde Mayor de la Provincia de Sinaloa en 1587.

Los padres jesuitas Gonzalo de Tapia y Martín Pérez llegaron a la Villa en 1591 y con su propaganda religiosa lograron más resultados que los conquistadores con las armas. Así, en 1595 fundaron los pueblos de Mocosito y Guasave.

En el mismo sitio en el que anteriormente se levantaba la Villa de Carapoa se fundó, en 1610 el Fuerte de Montes Claros, con autorización expresa del Virrey de México.

Las provincias de Sinaloa, Ostimuri y Sonora se crearon junto con la gobernación de Sinaloa por medio de una Cédula Real de 1732. En 1768 los jesuitas fueron expulsados del imperio español y se incautaron todos sus bienes. Llegaron en su reemplazo los franciscanos. En Sinaloa volvió a reinar la desorganización. Quedó aislada nuevamente del resto de Nueva España y empeoraron las condiciones de vida de los indígenas (que fueron despojados de sus tierras).



La Conquista de México se refiere principalmente al sometimiento del estado mexica o azteca, logrado por Hernán Cortés en el nombre del rey Carlos I de España y a favor del entonces rampante Imperio español entre 1519 y 1521. El 13 de agosto de este último año, la ciudad de México-Tenochtitlan cayó en poder de los conquistadores españoles, después de dos años de enconados intentos bélicos, políticos y conspirativos, en los que participaron activamente junto con los españoles invasores, los pueblos previamente avasallados por los mexicas, en un afán por rebelarse —aprovechando la alianza circunstancial de los recién llegados— de las condiciones de sojuzgamiento en que vivían.

La organización en Alcaldías Mayores con sus respectivas cabeceras se mantuvo hasta 1786, cuando por la necesidad del Virreinato de contar en la región con un gobierno provisional se estableció el sistema de intendencias. En este sistema las antiguas provincias pasaron a llamarse partidos. La Intendencia de Arizpe quedó conformada por los territorios que actualmente ocupan los estados de Sonora y Sinaloa agrupó a los partidos de El Fuerte, Alamos, Culiacán, Sinaloa, Copala, Maloya, Cosalá y Rosario

Miguel Hidalgo y Castilla envió en 1810 a José Maria Gonzáles Hermosillo a "revolucionar las tierras de Occidente". Hermosillo con sus tropas insurgentes toma la ciudad de El Rosario, venciendo en la batalla al teniente coronel Pedro de Villaescusa. Villaescusa no cumplió el pacto celebrado cuando fue puesto en libertad, reunío tropas y junto con Alejo García Conde y su ejército de indígenas esclavizados derrotó a los insurgentes en una emboscada realizada el 8 de febrero de 1811 .

Hernán Cortés.